

# INSTITUTO DE ARQUEOLOGIA

## ACTIVIDAD CULTURAL

En razón del éxito obtenido con motivo de la realización del Cursillo de Arqueología Argentina, realizado durante el mes de octubre p. pdo. el Instituto ha programado para el presente año, otros tres ciclos de conferencias que versarán sobre los siguientes temas:

I) *Arqueología práctica*, a cargo de la doctora Lidia Alfaro de Lanzzone y el licenciado Benigno J. Martínez Soler; tratarán los siguientes temas:

- Mayo 10: "Trabajo de Campo. Métodos y Técnicas" por la Dra. Alfaro de Lanzzone;
- Mayo 17: "Introducción a la Antropología Física. I." por Lic. Martínez Soler.
- Mayo 24: "Clasificación del material arqueológico en el laboratorio". por la Dra. Alfaro de Lanzzone.
- Mayo 31: "Antropología Física. II." Lic. Martínez Soler.

II) *Arqueología bíblica*, a cargo de los profesores R. P. Juan Carlos Leardi y Clara Podestá, quienes tratarán los siguientes subtemas:

1. Arqueología de Palestina: Viernes 4, 11, 18 y 24:  
Excavaciones en Tell Gezer. I; Excavaciones en Tell-Gezer. II; Panorama Geográfico y Arqueológico de Palestina. I, y Panorama Geográfico y Arqueológico de Palestina. II.
2. Arqueología de Transjordania.

Todas las clases estarán ilustradas con mapas, gráficos y diapositivas tomadas por los conferencistas durante los trabajos de campo efectuados en las zonas sobre las que versarán las conferencias. Cada ciclo constará de cuatro clases semanales de dos horas cada una y la cuota de inscripción se ha establecido en 30,00 pesos, que se reduce a la mitad para los socios de Antiquitas. Se entregará certificado de Asistencia a los que acrediten concurrencia al 80 % de las clases dictadas. Los fondos que se recauden se utilizarán para cubrir los gastos de ANTIQUITAS y del Instituto de Arqueología.

## CONGRESO DE AMERICANISTAS

Con motivo de la celebración del XL Congreso Internacional de Americanistas a celebrarse en Roma y Génova en el próximo mes de setiembre, el Instituto de Arqueología y la Universidad del Salvador estarán representados nuevamente, por la doctora Lidia Alfaro de Lanzzone. En esta ocasión la Dra. Lanzzone también ejercerá la representación del Instituto Nacional de Antropología que dirige el profesor Julián Cáceres Freyre. Con tal motivo, y con el fin de oficializar dicha representación, el Dr. M. A. Fiorito S.J., rector de la Universidad, expidió una Resolución Rectoral (21/72). Considera que dicho Congreso constituye un evento de máxima importancia a nivel mundial en lo referente a problemas americanos tanto en los aspectos prehistóricos como en los modernos, y por lo tanto esta Universidad no puede estar ausente por lo que encarga a la Dra. Lanzzone la representación y le encomienda un informe acerca de las ponencias y trabajos que se presenten.

Según ha anticipado, la Dra. Lanzzone se propone presentar un trabajo que titulará: "La figura humana en el arte rupestre del área puneña", y luego dictar una serie de conferencias en Barcelona, adonde concurrirá después del Congreso de Americanistas a invitación del Dr. Eduardo Ripoll.

Fuera de las actividades del Congreso y Conferencias en Barcelona, la Dra. Lanzzone lleva el propósito de hacer un recorrido por el noreste de España para visitar los más famosos lugares del Arte Rupestre del Levante Español: tales como la Cueva del Polvorín, en la Cenia al Sur de Tarragona, el Abrigo de Civils, Cueva la Gasulla, Morella la Vella, los abrigos de Morella, Cogul, etc. Desde el punto de vista de experiencia vital, este recorrido servirá seguramente no sólo para completar aspectos del conocimiento, sino también para observar formas de resguardo y mantenimiento de lugares prehistóricos muy visitados.

J. M. S.

ASOCIESE A ANTIQUITAS

CALLAO 542 - BUENOS AIRES